

先生からのメッセージ



カディラ先生
Head Teacher

アイウィンで子ども達を教えることは、私にとっても楽しく充実した日々です。それは自分の個性を表現することができ、その結果、子どもたちも前向きに個性を発揮することができているからです。子どもたちは興味を持ったフレーズに触れることで、英語に興味を持ち、日々、学ぶことで、ぐんぐん英語力を身につけています。

私が思うアイウィンのいちばんの魅力は、積極的に国際基準のプログラムを導入し、子ども達のグローバルマインドを育てていることです。これは社会を生き抜く上で最も大切なチカラです。また最新のテクノロジーを使用し、教育プロセスの支援をしながら、子どもたちが興味深く、探究できるように努めています。保護者様とはチームになって家庭学習の支援を行い、子ども達の成長を共に見守っています。

アイウィンで子どもたちは、英語で話すこと、自立すること、相手を尊重することを学んでいます。私たちはいつも新しいユニークなティーチングの技法やSTEAM教育を活用して子どもたちに働きかけています。そして子どもたちも新しい個性を毎日発揮してくれています。

園には大きな園庭があり、外で遊んで、体を鍛えたり、果物や野菜を育てることを楽しみ、探求心を育める環境で過ごしています。体育、音楽では専門の講師から専門的な技術を使ったレッスンを受けながら子どもたちは表現することを楽しんでいます。



リックイ先生
Kindy Homeroom Teacher



タブレットを使った授業にも楽しく取り組む。



アイウィンでは母国語も大切にしているため、国語の授業が毎日ある。

アイウィンでは母国語も大切にしているため、国語の授業が毎日ある。STEAMの教育プログラム、アート&クラフト、算数)を設置して様々な経験を通して、自分で考える力や問題を解決する力を身につけていきます。そして、人と違うことはダメなことではない、自分

カナダの大学を卒業後、グローバル企業で働き、アメリカやヨーロッパなどで仕事をしていた岩本さん。今の子どもたちが大人になる頃には、AIで担える仕事が増え、AIで代わられる仕事も増えていく。だからこそ、私たちがアイウィンで育てたいのはクリエイティブな考えとグローバルマインドを持った、コミュニケーション能力の高い子どもたちです。そのために私たちが日々実践しているのは、英語を教えることではなく、英語で教えることではない、英語で学ぶこと。英語圏の文化を学ぶなかで、子ども達には日本人と

グローバルマインドを持ち、海外で活躍できるコミュニケーション能力を育む

そのためには、幼少期から英語に触れさせることが重要だと話す岩本さん。「アイウィンでは、それを実現するカリキュラムとして、魅力的な学習センター(STEAMの教育プログラム、アート&クラフト、算数)を設置して様々な経験を通して、自分で考える力や問題を解決する力を身につけていきます。そして、人と違うことはダメなことではない、自分

インターナショナルスクール

『英語』で学び、考えながら成長できる
インターナショナルスクール

三国校に続き、2020年9月に豊中に開校したアイウィンインターナショナルスクール。同スクール代表の岩本さんが自身の子育て時に、「こんなインターがあればいいのに」という理想を形にしたスクールだ。その魅力に迫った。

こちらに聞きました



岩本美智児 代表

アイウィンインターナショナルスクールを運営するAll For Kids, Ltd代表。父は大学教授、母は幼稚園経営者という教育が身近にある環境で育つ。幼少期の教育の大事さを理解し、信念を持って子どもたちの可能性を広げるカリキュラムを展開している。



社会のしくみも、実際に体験することでリアルに身につけていく。



英語の絵本を年下のお友達に読み聞かせてあげること。



園庭を使って、思い思いのアートを楽しむ子どもたち。みんな夢中!!



アウトプットの場として、サイエンスワークで自分たちの研究結果を発表。

幼児教育無償化対象園

AIWIN INTERNATIONAL SCHOOL

(アイウィン インターナショナル スクール)

豊中キャンパス

豊中市東豊中町2-8-3

☎06-6845-3010

三国キャンパス

大阪市淀川区西三国1-36-21

☎06-6397-3010

http://aiwininternationalschool.co.jp/



東豊中町に完成した豊中校。眺めの良い高台に建ち、カラフルな遊具のある園庭をはじめ、教室も最新の設備が整っている。見学は随時受付中なので、気軽に問い合わせを。

療育

脳科学に基づくカリキュラムで、子どもの持っている能力を底上げ



これまでの療育とは異なる、脳科学に基づくカリキュラムを行う「KID ACADEMY」。発達や年齢等一人ひとりに合わせたオーダーメイドの支援内容を提供する。カリキュラムは楽しく学べるものを準備し、無理なく遊びを通して、脳が本来持っている力の底上げを目指す。社会性を育むことや自信に繋がる経験を積むことなど、安心・安全な環境下、スタッフが全力でサポートしてくれる。また、保護者はもちろん、通われている園などと連携し、子どもの成長をさまざまな角度から見守る。保護者には毎月、成果や状況のレポートを提出するほか、個別の面談や相談の場も設けており、子どもと保護者を全面的に支えてくれる。無料見学会は随時実施中なので足を運んでみよう。

一人ひとりの子どもに合わせた、オーダーメイドカリキュラムを提供する。

保護者の声
保護者からは「しゃべる言葉が増えて、落ち着きが出た」「子どもが楽しみにするので、通う日数を増やした」など子どもの変化を喜ぶ声が多く。親身になって取り組むスタッフへの感謝の声も多数。

KID ACADEMY
(キッドアカデミー)
営・電話受付 / 11時~17時 日祝休校
https://kosodate-care.com/lp/

- 【千里校】吹田市津雲台4-1-11 津雲台近隣センター内 ☎06-6105-8118
- 【豊中刀根山校】豊中市刀根山 3-1-30 ☎06-4865-5601
- 【吹田校】吹田市千里山西2-7-22 ベルビュー千里山参事館1F ☎06-6192-8622
- 【箕面校】箕面市西小路2-7-16 箕面朝日ビル203 ☎072-720-7522

From CityLife
読者モデル募集中
情報紙CityLifeでは、グルメ・美容・レジャーなど読者モデルとして実際に体験していただける方を募集しています。ご応募お待ちしております。
[応募方法] 下記URLかQRコードよりエントリーください。
https://goo.gl/WE7u31
※ご依頼の際は編集部より改めてご連絡いたします。

バレエ教室

3才~大人まで・春の新規生徒募集
表現力・協調性・忍耐力が身につくバレエ



入会金無料/発表会は(毎年3月に)年に1回開催

春の無料体験会
・千里スタジオ 4/30(金)、5/2(日)
・江坂スタジオ 5/8(土)、5/11(火)
【持ち物】動きやすい服装、靴下、汗拭きタオル、飲み物

Ballet Studio Felice (フェリーチェ)
●千里スタジオ 箕面市船場東3-3-11 コムザシティ箕面 5F
●江坂スタジオ 吹田市江坂町1-18-8 江坂パークサイドスクエア 7F
☎080-8342-1466 担当:赤井 miyuki.felice.0401@gmail.com

バレエの練習を通してできなかったことができるようになると達成感が味わえ、将来壁にぶつかった時に諦めずに乗り越えるための力に!同教室は「気軽にバレエを始められるように」との想いから、月謝とチケット制が選べ、振替も可能。発表会も自由参加だから「バレエはお金がかかりそう…」と不安な保護者も安心だ。少人数制のアットホームな雰囲気でお子様はもちろん、バレエ初心者の大人の方も大歓迎!3歳~60代、学生、OLさんが活躍中。まずは気軽に無料体験会へ!

RAD登録講師の赤井先生。「バレエはいつまでも挑戦し続けられるので、大人から始める方も多かったです。」

MENU
●ベビー/小1~3月謝5,000円~
●小4~大人月謝6,000円~
※チケット制あり ※すべて税込
特典
「シティライフを見た」と体験後、即日入会で「バレエシューズorタイツプレゼント」(5月末まで)

梅花は愛なる女学校です
梅花中学校
【進学チャレンジコース】
【舞台芸術エレガンスコース】
梅花新体操スクール & 新体操部
オープンキャンパス
5/22 (土) 6/19 (土) 6/12 (土) 7/10 (土)
梅花中学校・梅花高等学校

花と緑のキャンパスで開催!
茨木ガーデンキャンパス
オープンキャンパス
事前申込制
5/30 (日) 6/13 (日)
2022年
情報メディア学科に誕生!
デジタルデザインコース
マスコミ・パフォーマンスコース
梅花女子大学